

Jahresbericht des Präsidenten zum 95. Riegenjahr

Leider fällt auch dieser Jahresbericht nicht zu lange aus.

Nach der Generalversammlung vom 13. August 2021 führte die Turnfahrt ins Fricktal. Unter Leitung unseres Technischen Leiters, Roland Lang, verbrachten einige Kameraden eine schöne Wanderung mit abschliessendem Nachtessen.

Den Spieltag 35/55+ in Balsthal benutzten einige Mitglieder des OK Spieltag Speuz 2022 um sich zu informieren. Einige Speuzer von der Gemeinde, TV und MR nahmen am 19. September in Recherswil an der Sportpreisfeier des Kanton Solothurn teil. Daniel Häfliger erhielt für seine langjährige Tätigkeit als Redaktor des Verbandsmagazins Leader des SOTV den Sportverdienstpreis.

Am 17. Oktober wurden die Schützenvereine in der Bläuen von ihrem Eidgenössischen Fest empfangen. Unsere Männerriege war ebenfalls vertreten.

Die Versammlungen vom RTVOG und vom SOTV wurden ebenfalls besucht. An den Generalversammlungen vom FTV SO, STV SO, STV AG, DTV SO und MR AG überbrachten wir die Grüsse von unserer Seite. Die Zusammenarbeit zwischen den turnenden Vereinen klappt sehr gut.

Auch durften wir seit unserer letzten Generalversammlung einigen Mitgliedern zu runden Geburtstagen gratulieren.

Infolge der Pandemie mussten wir den Jahresausklang und das Lotto absagen. Wir hoffen, diese Anlässe in Zukunft wieder durchzuführen.

Am 16. Februar 2022 hielten wir eine virtuelle Vorstands- und TL-Sitzung ab. Es gab einiges zu diskutieren und vorzubereiten.

Leider mussten wir seit der letzten Generalversammlung von Verletzungen und Unfällen bei verschiedenen Kameraden Kenntnis nehmen. Wir wünschen an dieser Stelle schnelle und gute Besserung.

Sorge bereitet uns die Verjüngung unserer Riege. Dieses Thema beschäftigt uns sehr. Wir hoffen, dass wir gemeinsam dieses Problem lösen können. Dazu sind wir auf die Mithilfe von allen Mitgliedern angewiesen.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich

- allen Vorstands-, TL-Kollegen und Mitgliedern für ihren tollen Einsatz in dieser ungewöhnlichen Zeit.
- unseren Frauen und Partnerinnen für ihre offenen Ohren.
- Milenka und Goran Lucic, Restaurant Eintracht, Schafisheim sowie Beat Wiedmer, Holzbau GmbH, Erlinsbach SO für ihr Sponsoring.

- den Hauswarten Christoph Mathys, Bruno Tanner und Daniel Wiedmer für ihre Unterstützungen und ihr Entgegenkommen.
- allen turnenden Vereinen aus Erlinsbach SO und AG, speziell FTV, DTV und TV für die angenehme Zusammenarbeit.
- alle, die uns im vergangenen Jahr unterstützt haben und hoffentlich auch in Zukunft weiter zu uns halten werden.

Nun gilt es, unsere Generalversammlung vom 14. April und das 96. Riegenjahr vorzubereiten.

Ich freue mich, mit Euch das neue Jahr in Angriff zu nehmen und erwarte an der Generalversammlung im Landgasthof Hirschen einen Grossaufmarsch.

Ich hoffe, dass die Zukunft wieder ein normaleres Vereinsleben bringen wird.

Aarau, 28. Februar 2022

MÄNNERRIEGE NIEDERERLINSBACH
Der Präsident:

Hans-Peter Lochinger